

135. Notre Père

(Henri Bacher, culte 4D, le 27 janvier 2013)

Résumé Matthieu 6.11-13

En ce qui concerne le pain, il y a le défi du pain quotidien dans les pays où le taux de chômage est important et dans les pays pauvres. Dans les pays riches, il semble aller de soi qu'on ait à manger quand nous avons faim. Le Notre Père est composé un peu comme un smartphone. Il y a le système d'exploitation : nous ne savons pas comment il fonctionne mais nous savons qu'il fonctionne. Le Notre Père serait le système d'exploitation et les applications seraient : le pain, le pardon et la tentation. Ces applications sont un mode d'emploi suffisant pour vivre. Le créateur s'intéresse d'abord à notre ventre, le besoin de pain, alors que souvent, nous avons une spiritualité compliquée que les gens ne comprennent plus. Le Notre Père est construit comme un système. Nous aurions tendance à avoir une approche analytique, c'est-à-dire, à faire une étude sur « donne-nous notre pain... » puis sur « pardonne-nous » et ainsi de suite. En fait, les trois éléments forment un système. Si, par exemple, je suis tenté de vivre au-dessus de mes moyens, ou de vivre selon mes ambitions, je risque de manquer de pain. Au niveau des nations, il y a des famines lorsque, par exemple, il y a manque de pardon entre deux ethnies ou la tentation du pouvoir par certains. Les ONG seraient plus efficaces en travaillant sur les trois aspects en même temps plutôt que de vouloir endiguer la famine en ne s'occupant que de nourriture.

Témoignage: Lorsque nous avons reçu la conviction de partir au Pérou, nous l'avons partagée avec les responsables de notre église. Ils n'étaient pas d'accord avec nous mais nous ont dit que si à une date définie nous avions l'argent, ils nous donneraient leur accord. A la date définie, nous n'avions pas l'argent, nous étions dépités. Du culte de l'enfance, nos enfants avaient reçu un verset biblique, He 13.5, pas adapté pour eux, mais qui nous a parlé. Ce n'est que 4 ans plus tard, que nous sommes partis au Pérou avec nos 4 enfants, en accord avec les responsables de l'église et sans faire d'appels financiers. Lorsque nous sommes rentrés du Pérou, nous n'avions plus d'argent. Comme nous étions partis en accord avec nos amis, ils ont pris soin de nous. Sans faire d'appels financiers, nous avons lancé Logoscom, qui a nécessité des achats de matériel. Dieu a pourvu.

Dans ce système (pain, pardon, tentation), Dieu intervient de façon miraculeuse, même si parfois, nous n'avons pas tout réglé.

Questions

- Quelle est l'utilité de la prière avant les repas?
- En quoi ma spiritualité est-elle compliquée et celle de Dieu simple ?
- Quels sont les autres « systèmes » bibliques que je connais?
- Quelle est mon expérience du système pain-pardon-tentation?

résumé	
Mes questions	
Mon projet de	
progression	
progression 	

Man complément ou